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結婚祝 

 

高島治雄・貴美子 昭和３６年６月９日 

一言 

結婚記念日のプレゼントに赤・白のワインを頂き

ました。有難うございます。 

４７回目の結婚記念日をこの６月９日に迎えまし

た。共に年齢を重ね合いましたが、よく続いたもの

だと思います。人の寿命はそれぞれ定命とか言わ

れますが、出来れば金婚式まで迎えられたらと思い

ます。 

今後ともどうぞ宜しく。 

 

誕生祝 

 

佐藤信泰 昭和１２年６月２５日 

一言 

誕生祝有難う御座いました。我が家は私も女房も

今年７１歳になりました。 

だいぶ思考力も薄らいできておりますので、次年

度の幹事役大丈夫か心配でもありますが、今日い

ただいたマザー牧場特産の芋焼酎を飲んで頑張り

たいと考えております。 

 

大網庄一郎 昭和１４年６月１７日 

一言 

誕生プレゼントを頂き有難う御座いました。あと５

日、６月１７日で６９歳になります。ということは、あと

１年で人生の節目古希です。 

２年続いた大役をお役ご免となりますので、６０歳

代最後の１年を次のことに心掛けていきたいと思い

ます。 

①気持ちの上でゆとりを持って生活する。 

②ゴルフのプレー代は、そのゴルフ場で定めら

れた金額の範囲内で出来るようにしたい。 

私も努力しますが、同伴者もご協力下さい。 

今日は有難う御座いました。 

 

委員会報告 

ロータリー財団委員会 

高島治雄 Ｒ財団委員 

本日、永島強委員長が所用のためやむを得ず

欠席で、代役を頼まれましたので申し上げます。 

ご存じのようにＲ財団の各クラブへの寄付目標は

１名のポールハリスフェローの輩出と、１人１００ドル

の年次寄付でありますが、これはあくまでも寄付で

ありまして義務拠出ではありません。然し当地区８３

ロータリークラブある中で寄付０のクラブが４クラブあ

るそうですが、その中の１つが当クラブとのことです。

最低０クラブを無くしたいとのガバナー、地区Ｒ財団

委員長の強い思いがありまして当クラブにその協力

要請がありました。 

ポールハリスフェローについては渡辺会員が残

額を出して協力したいとの意向をお持ちです（無理

強いは出来ませんが）。それで各個人の年次寄付

については、もう本年度大変押し詰まって恐縮です



が本日と次の例会までに応分のご寄付いただける

ようお願いをしたいと思います。宜しくご協力下さ

い。 

続いて、会長エレクトとしてのお願いですが、本

日、次年度のクラブ活動の方向性と計画書作成準

備のためのクラブフォーラムを開いていただきたい

と思います。前回の例会に私のクラブ運営の考え

方やテーマについて説明させていただきましたが、

それらを頭の片隅において話し合って下されば幸

甚です。 

尚クラブフォーラムの構成につきましてはＣＬＰの

考え方を取り入れて佐藤次期幹事が４グループに

分けて行いたいと思います。詳しくは佐藤次期幹事

が説明いたします。 

 

クラブフォーラムについて 

佐藤信泰 次期幹事 

 

ＣＬＰの考えから次の４グループに分かれ、活動

計画案の話し合いをお願い致します。 

各委員長さんは今日の話し合いを基に計画案を

６月１９日迄にまとめて下さい。 

 

Ａグループ（例会運営、親睦等） 

 志波、高橋、平川、原田、石渡 

Ｂグループ（会員増強等） 

 伊藤、永島、三枝、高島 

Ｃグループ（奉仕関係） 

 三井、榎本、白石、渡辺、三平、小野 

Ｄグループ（寄付関係） 

 大網、千葉、刈込、佐藤 

 

 

最終家族夜間例会について 

佐藤信泰 次期幹事 

６月２６日 ６：３０PM 点鐘、 ７：００PM より会長、

幹事慰労会となります。次週出欠を取らせていただ

きますが、ご家族も誘われて多数の参加をお願い

致します。 

会費――会員：３,０００円 家族：２,０００円 

 

クラブフォーラム 

４ｸﾞﾙｰﾌﾟに分かれ、ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑが行われた。 

 

ニコニコ BOX 

三井 進 親睦委員長 

原田雅式  義捐金端数 

石渡 鋼  小野さんにシャツを褒められて 

三井 進  先週４０数年ぶりに伊勢参りしました 

大網庄一郎 誕生祝を頂いて 

佐藤信泰   〃  〃 

高島治雄   結婚祝を頂いて 

合計 12,470 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １８ １  94.74%

前回 １９ １５ ４  78.95%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

君津RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 

袖ヶ浦RC   ﾚｽﾄﾗﾝすずとみ   0438-60-1129 

富津RC    山の上ﾎﾃﾙ       0439-67-0388 

木更津東RC ﾎﾃﾙﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ八宝苑 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC ﾎﾃﾙ喜楽館     0439-87-4126 

上総RC    割烹旅館 山徳   0439-27-2003 

木更津RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  0438-25-8888 

 



「ロータリーの友」６月号より 

若き力とシニアの知恵を世界のために 

外務省参与・NGO 担当大使 五月女光弘 

 

健康を守るきれいな水 

 本文省略 

 

食糧自給率の低い日本 

次に食料の話です。日本人は一年間に 1900 万

トンの食べられる食料を、捨てているそうです。現在、

途上国で食糧危機に陥っている国がたくさんあり、

先進各国が食糧支援をしていますが、その量が一

年間に 1000 万トン。このギャップというのは、いった

い何なのでしょうか。 

日本はそんなにまで食べ物が余っているのかと

いえば、そうではありません。ご承知のように、先進

国の中では食糧自給率は最低で、途上国を入れて

も低い方です。この間まで 40 ㌫だと思っていたら、

39 ㌫に落ちてしまいました。先進国の食糧自給率

は上がってきているのに、日本だけが落ちているの

です。家畜のエサの自給率はさらに深刻で、27 ㌫

しかありません。 

世界で一番自給率の高い国は、オーストラリアで

237 ㌫です。アメリカは 128 ㌫、フランスは 122 ㌫。

日本と同じ敗戦国・ドイツは、戦後、同じように工業

国家として歩んできましたが、84 ㌫の自給率があり

ます。日本の自給率 39 ㌫も、米があるからです。先

ほど地球の温暖化の話をしましたが、地球温暖化

が進んで気温が上昇し、日本で米ができなくなると、

自給率は 12 ㌫になってしまいます。 

今から十数年前、西ドイツのヘルムート・シュミッ

ト首相（当時）が日本にお見えになったときに「日本

という国はお友達の少ない国ですね」と言われまし

た。確かに、ほとんどいません。戦後ドイツも仲間が

いなかったのですが、手始めに一番のライバルで

あったフランスと、仲良くしました。さまざまな努力を

重ね、EU（ヨーロッパ連合）という組織をつくり、今

や、通貨まで統一しました。 

しかし、ドイツもずいぶん苦労したとのことです。

隣国フランスは農業国ですが、余った農産物を買

ってほしい、とドイツに言ってきたというのです。フラ

ンスとの付き合いは大事です。しかし、フランスから

農産物を買うと自国の農民が困ります。そこで、ドイ

ツではフランスの農産物を買って、それをアフリカ

に送って食糧支援をしたというのです。三方一両得

とでもいうのでしょうか、フランスもドイツの農民もア

フリカの人々も助かることになったのです。 

このように、いかに周りの国々と仲良くするか、ほ

かの国が困っているときに助けてあげることがいか

に大事であるか、ということを肝に銘じていただきた

いと思います。 

 

恩を忘れてはいけない 

恩返しについてです。日本は今でこそ豊かです

が、日本にも貧しい時代はありました。1956 年に国

連に加盟したとき、日本の一人当たりの GDP（国内

総生産）は、アフリカの戦後最初の独立国・ガーナ

共和国と、同じくらいでした。アメリカの 1 ㌫しかあり

ませんでした。 

教育と技術力のおかげで、日本は救われました。

しかし、お金がなかったらどうにもなりません。戦後、

日本を助けてくれたものはたくさんありました。年配

の方はご承知だと思いますが、アメリカのガリオア

資金、エロア資金が、日本の復興にずいぶん貞献

してくれました。無償資金協力というのが、4680 億

円あったといいます。昭和 21（1946）年の日本の国

家予算が 1190 億円でしたから、いかに大きなお金

であったかがわかると思います。 

そして世界銀行（国際復興開発銀行）。世界銀行

から日本に対して低金利の融資が行われ、8 億

6000 万ドルのお金が日本に入ってきました。東海

道新幹線も。世界銀行からの多額の融資のおかげ

でつくることができたのです。 

三つ目が国際ＮＧＯ。六十歳前後の方になじみ

の、ララ物資とケア物資というのがあります。・・・・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

以下、もう二頁ほど続きますが、「ロータリーの友」

６月号をご覧下さるようお願いします。 

 

あとがき： 

今週は１頁余りましたので、「友」誌を使わせて頂

きました。 緊急用に投稿の貯金が欲しいです。 

先週号は日付を間違えました。 

正しくは２００８．６．５です、ごめんなさい。（志波） 


